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会　　　長　君　島　准　逸
幹　　　事　飯　島　芳　臣
クラブ会報委員長　小野垣　義　男
第　４　週　2014年８月22日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1

光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブ協議会
ロータリーソング　手に手つないで

第 847 回例会報告
第１週８月１日（金）

御来訪者　２名
　横田　雅則 氏
　真島　良幸 氏

出席報告
会 員 数 ３９　名
出席計算人数 ３９　名
本 日 出 席 者 ３２　名
本 日 出 席 率 ８２．０５％
先々週出席率 ８４．６２％

幹事報告
・例会変更
・地区大会（８/10）の再確認
・ロータリー囲碁同好会のお知らせ
・事務局お休みの件
　（８月５・13～15・19日）
理事会報告
・８月29日ゲスト卓話の件
・2014－2015年度ポリオプラス寄付の件
・上期プログラム予定の変更について

No. 6
委員会報告
・誕生日祝
　小林　　馨君
　加藤　健一君
・結婚記念日祝
　船渡川信幸君
　泉　　省平君

・ニコニコＢＯＸ
　宮田　正枝君（健大高崎高校甲子園出場
です）
　船渡川信幸君（ 〃 ）
　白石　隆夫君（横田様、真島様を向えて）
　泉　　省平君（健大高崎高校甲子園出場
です）
　小野垣義男君（ 〃 ）
　小林　　馨君（誕生日祝）
　船渡川信幸君（結婚記念日祝）
　泉　　省平君（ 〃 ）
・ロータリー財団ＢＯＸ
　長井　典夫君　　飯島　芳臣君
　宮田　正枝君　　金子　秀隆君
・米山奨学会ＢＯＸ
　橋本　勝廣君　　君島　准逸君
　飯島　芳臣君　　八木建司朗君

次回例会予告
第５週８月29日（金）
　ゲスト卓話
　ロンネフェルト認定ティーブティック
　「陶豆屋」　鈴木剛一郎 氏

誕生日祝

君島会長ベネファクター表彰

結婚記念日祝
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国際ロータリー第2840地区
地区大会参加報告

西園　　勲

2014－15年度ＲＩテーマ
　「ロータリーに輝きを」
地区スローガン
　「異体同心」友情と奉仕の心
　築きあげよう「46のロータリー物語」
2014年８月10日
太田市新田文化会館エアリスホール
登録者数1000名余り（本クラブ出席21名）

　９時30分　開会セレモニー、開会宣言、点鐘、国歌
斉唱（日本、台湾）、ロータリーソング（奉仕の理想斉
唱）、物故会員追悼、眞下武久実行委員長、歓迎挨拶と
進み、竹内正幸ガバナーより、張勝鑑ＲＩ会長代理、張
許香娟奥様のご紹介と続き温かい祝辞を戴き大会は進み
ました。
　来賓挨拶は、大澤知事代理　茂原璋男副知事、清水聖
義太田市長へと進み、その後祝電披露、張勝鑑ＲＩ会長
代理よりＲＩの現況報告と続きます。
　休憩を挟んで、ガバナー報告、大会委員長報告、各委
員会報告と続き昼食に入りました。
　昼食後、張ＲＩ会長代理の講話があり、台湾のロータ
リーの現状、活動について、詳しくご紹介されました。続
いて、竹内ガバナーより記念事業の発表があり、東日本
大震災復興支援事業として震災孤児190名の支援、「チャ
イルドハウスふくまる」の支援、いわき済生会病院支援
事業、遊具一式、グランドピアノの贈呈の報告がありま
した。特に支援を続けるにあたり、風評、風化忘れない
で支援を続けて欲しいというお願いもありました。

　休憩を挟み、ロータリー家族活動報告、青少年交換学
生、インターアクト、ローターアクト、ＲＹＬＡ、ロー
タリー財団奨学生、米山記念奨学生紹介、挨拶、ガバ
ナーエレクト他、地区大会出席者の紹介挨拶と続き、次
年度地区大会開催地、沼田中央ロータリークラブ　眞下
勇氏から27年度10月に開催予定のアピールが沼田のゆる
キャラを使いユニークに報告されました。
　続いて長谷川副実行委員長より閉会の辞があり、点鐘
となりました。
　以上一部詳細省略してありますが、報告致します。
今回私なりに学ばせて頂いたこと
１．記念事業報告、東日本大震災復興支援の事
２．ロータリー家族活動報告
　インターアクト、ローターアクト、委員会の活動報
告、ローテックスの帰国後の活動フォローが丁寧にされ
ている事など。
　ＲＹＬＡ（青少年指導者育成）ライラの活動などは
もっと会員に知らせる必要があると深く感じました。
　終わりに―全体的に実行委員会大会を支える人達の惜
しまぬ努力の結果が大会を成功に導くのだと、印象を強
く持ちました。うまく報告できませんが、参加して良
かった事、会報の報告を作
る責務もあり、大会の運
営、報告を理解すべく聞い
ていた事が自分にとって大
変勉強になりました。有難
うございました。

時期遅れ丑の日、さすが日本鰻は美味だったが、量が少
なく、あっという間に食べてしまった。これも時代の趨
勢でしょう。
美味なものを少なく食べるのが、長寿の秘訣でもありま
す。しかし、来年もこのくらいの大きさは食べたいもの
です。これ以上、小さくはしないでもらいたいね。

～　鰻ご飯　～

高崎シンフォニーＲＣ出席者

点鐘　竹内　正幸ガバナー

会場全体

第３分区紹介

張勝鑑ＲＩ会長代理

吉本ガバナー補佐とともに
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